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TRAFFICO & S M O G . Il «Giovedì a piedi», chi boccia e chi promuove la proposta lanciata dalla Cronaca dell'Unità 

Giancarlo Abete 
«Per le aziende 
meglio lo stop 
programmato» 
ai Giancarlo Abele presidente untone industriali del Lazio 
affronta cosi la questione dello stop settimanale alle auto 
•Guardando agli effetti, il blocco della circolazione per il 
mondo dell impresa è un fattore negativo, naturalmente 
Perche qualunque interruzione determina conseguenze ne-
galtve sul plano economico II problema è invece la motiva 
zione di questa Interruzione Bisogna vedere se questo tipo 
di provvedimento è cornee un atto dovuto la cui omissione 
configura il reato di omissione d ani d ufficio In questo caso 
il problema non si pone bisogna dare la priorità alla salute 
dei cittadini Faceto un esempio un paese alluvionato che 
ha subito decine di miliardi di danni Se lo Stalo decide di 
chiedere nuove Imposte per sanare la situazione e chiaro 
chequestesonoimposledovute la motivazione è obbligata 
Quindi secèla necessità di tutelare la cittadinanza questa 
deve essere rispettata Piuttosto e è forse da lare un altra n 
flessione DI (tonte alla situazione ce una volontà da parte 
dell amministrazione di attuare un programma e stabilire 
magari un -Interruzione- fesa? Un provvedimento (isso è ac 
cellaW le La programmazione non influisce negativamente 
sul! economia La sua mancanza è invece devastante Cosa 
ne penso del blocco della circolazione tutu I giovedì7 Mi sta 
bene I Importante e che non si decida di realizzarlo In gtor 
naie come ad esempio 11 sabato dedicate allo shopping e al 
relax Martedì mercoledì o giovedì è lo stesso sono scelte 
obbligale Quanto alle soluzioni alternative non fi il mio me 
altere pensarle o suggerirle Non bisogna dividersi tra favore 
voli e contran Bisogna limitare gli eftelli E poi non dimenìi 
chiamo che adesso stiamo parlando di Inquinamento dato 
dai gas di scarico ma e è anche quello generato dagli Im 
pianti di nscaldainento-

A Codacons critica 
la giunta: «Perché 
sempre il giovedì?» 
• Il Codacons conbnua a criticare il divieto programmato 
della circolazione Carlo Rienzi responsabile dell ufficio le
gale dell organizzazione ha scritto ali assessore alla viabilità 
Walter Toccl per nbadire le osservazioni contrarie al blocco 
del giovedì I Hocchi saltuari afferma Rienzi sono inefficaci 
-ndlcoli e idonei soltanto a gettare fumo negli occhi dei citta 
dint facendoli illudere che in questo modo si risolva il prò 
blema» Rienzi npele poi due critiche fondamentali al blocco 
stabilito sempre di giovedì il fatto che fissando sempre un 
unico giorno settimanale «si penalizzano soltanto i cittadini 
che hanno obbligo di svolgere attività in quel giorno partico 
lare» invece di npardre in modo equanime tra tutti i cittadini 
il disagio come avverrebbe variando il Wocco nei diversi 
giorni della settimana la circostanza che I inquinamento del 
giovedì «è determinato soprattutto dal tralfico della pnma 
parte della mattinata del giovedì e non del pomenggio nel 
quale si ha invece una certa caduta dell inquinamento per la 
chiusura degli esercizi alimentan per accedere ai quali si 
muovonocon I auto percentuali vanabili intorno al 4(M5dei 
cittadini net giorni in cui sono aperti e funzionanti» Nella let 
tera Rienzi scrive anche di non contestare «che questa Giun 
la non lavon più e meglio delle precedenti» ma che I effica 
eia dei suoi provvedimenti deve essere ancora dimostrata 

D Mote* dal tnm» n m capitale Alberto Paia 

«Fermiamo anche le catalitiche» 
Il Campidoglio raccoglie l'idea e c'è chi rilancia 
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l consiglieri comunali di tutti i partiti esprimono il loro 
punto di vista sul blocco programmato del traffico privalo 
E utile7 Serve alla città? Abbiamo anche raccolto pareri 
sull'ipotesi, arronzata dal nostro giornale, di trasformare 
il giorno del «tutti a piedi» in una occasione dicrescita cul
turale RisuKato c"è chi considera il blocco della circola 
zione educativo e chi vorrebbe "fermare» anche le cataliti
che Echi dice «Facciamodi una necessità virtù» 

u m m u imvMi 
• A piedi lutti i giovedì, è un 

Sravvedimento utile o un palliativo 
rinunciabile per l emergenza 

smog' E fare della giornata del 
blocco un occasione culturale 
magari inventando, iniziative che 
Incrementano 1 passeggeri dei bus. 
abbinando ie stesse con spettacoli 
a prezzo ridotto net cinema e nei 
team potrebbe servire, er spezzare 
Io abitudini e avviare un nuovo mo
do di vivere la citta' ]| parere del 
Consiglio comunale 

E M O FotcM, Pdt: •£ sacrosanto 
il blocco programmato da mudo 
ai romani di organizzarsi Ma per 
respirare meglio tutte le auto do
vrebbero fermarsi catalitiche in 
eluse Si sono per uno stop della 

aa Intriga la possibilità di trasfor 
mate 11 divieto in una lesta Lldea 
lanciala dall Unito di volgere In po
sitivo il giovedì della mobilila nega 
la al traffico privato in una occasio
ne per tappezzare vie e piazze del 
etntto ilonco di francobolli cullu 
rall latti di musica recite spettacoli 
Iter bambini e programmi di visite 
guidate piace alla genie 

F vista come una possibilità in
teressante da molti per altri po
trebbe essere I occasione per stare 
un giorno fuori dal! aria Inquinata 
e dal rumore per alm ancora inve
ce tambleieboc poco perchè la
vorano comunque (ino a tarda se 
ra l'er lutti e È però I Ipoteca del 
trasenta pubblico 11 sistema an 
cimi non convince le Innovazioni 
Intmtlotlc dall amministrazione 
comunale non arrivano a modìfl 
tare In sfiducia di fondo sedimen
tali! ntlcoraodlr|iiesHnnnl anche 
M 6 proprio rispetto ad una mag 
giuro tlllc lenza del sisiema dei tra 
sixirrl urbani che si registrano le 

circolazione privata totale Si pò 
trebberò organizzare dei "giovedì 
culturali in tutte te Circoscrizioni 
perchè non bisogna animare sem 
pre e solo il centro stonco Le bici 
elette a noleggio devono arrivare 
anche a Torre Maura» 

Ratearlo Rampini, irta Pan-
neNa: "Le aree pedonali non ven 
gono rispeltate E una cosa gravis
sima Piazza delta Maddalena è un 
caos non un isola Per quanto ri 
guarda il blocco della circolazione 
sono del parere che occorrerebbe
ro provvedimenti più radicale tipo 
lo stop alle auto per un giorno inte
ro favorendo contemporameiile 
una mobilila sbaordinana anclie 
per dimostrare che spesso e I auto 

E Ieri II monossido 
ha avuto un crollo 
Il Hocco data ckcolazlon» privata 
In programma lai» a Roma dalla 15 
ata 21 samara aver dato insultar) 
auspicali dal comune facondo I 
da» torniti outata aera daH' 
ataesaoratoeMB moMrtà, le 
centrataedl Ammanto data 
quanta dal' aria baralo registrato 
alla oro 18 una damlnuzlona madia 
dal monouUo di carbonio pari al 
66% la mano rispetto alla stana 
oradllerl 41 tratto « uno dal 
riluttati mutoli attenuti con I 
Moceto del traffico - hanno ditto 
dal cornano - anche * • ottenuto 
con condizioni mateo favorevoli» 
Secondoltecntcl dell' 
alimento, la centrala operativa 
del «igni urbani ha segnalato una 
sttuaztona del traffico In citta 
•normale-, in quanto non sono stati 
rilevati particolari 
•appesantfeiienll-data 
cacelazlone anche se ancora non 
si conosce un bHando dell' attMta 
della polUa municipale. Intorniano 
dall'atte Monto che I iveil pw 
arti di Inquinamento al sono 
regtMratltra le I t e t e l i , subito 
dopo la pioggia-

privala che intralcia il bus» 
Ann* Teodoranl, Ani .11 blocco è 

una seccatura che non serve a nul 
la Inquina più il bus dell Alac che 
dieci automobili Lo stop tutti i gto 
vedi sconvolge la citte perchè tutti 
abbiamo impegni da sbrigare nelle 
oredeldivielo lo ad esempio sa 
rei dovuta arrivare in aula Giulio 
Cesare alle 16 invece sono stata 
costretta ad uscire di casa un ora 
prima Ho la valigetta pesanteeho 
chiesto un passaggio Ma il tragitto 
a ritroso mi tocca farlo in bus Per 
che solo in Italia si prende questo 
provvedimento Inutile7 II decreto 
smog è eccessivo» 

Adalberto BaMonl, An: -Il bloc 
co è indispensabile per via dell in 
qumamento atmosferico Non si 
tratta di essere a favore o contran 
ma occorre eliminare le cause che 
lo determinano Ritengo opporiu 
no varare al più presto il piano dei 
trasporti e realizzare tutti quei par 
cheggi privati e di scambio che la 
cittaatlendedaanni llgiovedlcul 
turale' L iniziativa de / Unita è lo 
devote ma sarebbe più logica se 
venisse spostata al sabato o alla 
domenica Giovedì e un giorno la 
voralivo a lutti gli effetti» 

Ugo Sodano, Ad. 'Anziché nscJ 

vere il problema inquinamento 
con 1 palliativi bisogna intervenire 
a monte- il sindaco deve imporre al 
governo la costruzione soltanto di 
auto catalitiche e I uso dlcarburan 
ti puliti Non ritengo giusto blocca 
re per un pomeriggio a settimana 
la città Servono atti concreti per la 
lluidiftcazione del traffico e la rea 
lizzatone di parcheggi II giovedì 
al cinema con lo sconto' Lo può 
fare chi non lavora ma chi deve 
andare in ufficio » 

Cenai San Mauri», Alleanza 
per Roma: «Il blocco e il mate mi
nore anche se sarebbe meglio far 
lo il pomeriggio di sabato Dico 
questo perchè sponsorizzo la setti 
mana corta È urgente perù dotare 
la citta di una rete di monitoraggio 
seria ad aita tecnologia, sullesem 
pio dei paesi europei» 
Goffredo Bettmt, PdK «Ce poco 
da discutere il blocco è necessa 
rio La salute dei cittadini non può 
essere considerala un optional Se 
poi accanto al giovedì program 
mato I amministrazione nesce a 
suscitare iniziative di cultura n 
creative di conoscenza e di incon 
tra con I Immenso patrimonio arti
stico di Roma questo sarebbe dav 
veto un latlo slraordmano Quindi 
la proposta avanzata da 1 Unitomi 

pare molto azzeccata Come recita 
un proverbio fa di necessità virtù» 

Enrico Owbam, Ppt, preel-
derrte del ConefcHo: «Il blocco 
per ora è utile perchè e è I emer 
genza Ma è tempo che la giunta 
avvìi misure che tacciano uscire la 
città dalla precarietà grandi intra 
strutture e quindi realizzare k> Silo 
Da amministratore poi aggiungo 
rendiamo meno drammatica I e-
mergenza amcclliamoci cultural 
mente-

Andrea Francese, lista Part
itella: «Lotario del blocco è trop
po lungo Per favorire il rientro a 
casa del leiziano bisognerebbe lo 
oliere la fascia verde alle 2l> 

Vittorio Alpa di Menna, Allean
za laica riformista "Ridurre il mi 
mero delle auto private è il vero 
obiettivo Certo bisogna fare i par 
cheggi ma nell attesa il blocco è 
utile È una misura di emergenza 
che si potrebbe introdurre per la 
domenica mattina' 

Pino Oaleota. RHondaSone 
comunista- di blocco fisso è una 
sconlilta è come mettere te mani 
avanti per star tranquilli con le noi 
me Sono per la chiusura telale del 
centro stonco meglio un impatto 
forte e la gente in piazza per due 
anni che i soliti pannicelli caldi 

Impiegati, studenti, negozianti in molti sono favorevoli a scelte coraggiose 

Dal blocco alla festa? Okay, ma dateci i bus 
maggiori atlese 

La signora Lina è una impiegati 
del Ministero dell ambiente diwu 
te concitata con il vigile urbano in 
servizio Vuole sapere se è itala 
multata oppure no Viene tassati 
rata il pencolo è scampato 11 suo 
discorso è semplice «Lideaùcan 
na mi fa pensare ad una utla piti 
umana più viva II problema è che 
In queste condizioni diventa diffu i 
le metterla in pratica lopercsem 
pio (accio i turni e arrivo da Mori 
teverde Alcuni giorni devo portar 
mi pei forza la vettura perche non 
Irò tardi E per me è un peso hi. in 
vece dalla stazione di 1 rallevi re il 
treno per Pennini partisse ORIVI i ni 
que minuti corno una metropolita 
na allora rinuncerei li ÌBUOÒLIK- il 
bus è ancora un dramma almeno 

la linea •1-1 LhedaMonlcwrdt am 
vaakciitro Adogntorat'iinibol 
già infernale e cosi ricorro ali auto
mobile clic peraltro ormai mime 
IK> ad odiare per lamia clic mi 
procura pan heggiaria t mantener 
la II vigile si chiama Giulio an 
nuisct unma dice di non ixiter 
parlare pcrclie t in K.IWK> I>OI 
espone il tuo pulo di vista -(.ertosi 
pottebbe [art Lidia di trasforma 
re uni giornata the |>er molli 
as|>etli iischia rìi diventare grilli 
tome una punizione inimaiBAa 
sioncdi lesta polrebbt convlistcre 
molli a Imi un Minitelo in pm i a 
riscoprire Iaculi 11 vorrebbe mag 
giore coraggio" 

(nuca invcci la signora Carli 

LUCAMHMMI 
cmquanl anni ben portati the lavo 
ra ali llKidù stampa di un isituto 
iviiuiiahvu "Anche io taccio i tur 
ni e quando mi tocca lavorare il 
pomeriggio finisco alle 19 Per an 
dare i casa devo prendere tre mez 
zi Mici vuole unoraedunque non 
se ne ixrla proprio di istltuzionaliz 
zara questo divietò Prima della 
pru|Kisla di trasformare il giovedì 
in una festa occorre the i mezzi 
pubblici lunzionmo perfettamente 
-linimenti non se ne parla» Il latto 
cln tanto satnlitio è solo per un 
giorno allasettnn ina nonscalfiscc 
le convinzioni della signora Carla 
<Judndo e è il bbc< o si la venire a 
prendere da un umico II bus mai 
Si In ivano su un mondo più allegro 
inviti laura e Cristiano entrambi 

venliseienm «Ottima idea esordi 
scono-1 bus vanno come r ultele 
città dtl inondo servono per spo 
starsi senza spendere troppo e 
dunque il problema non e è Piut 
tosto se il progetto decolla biso 
gnera tenere i prezzi bassi sia per i 
concerti the per I ingresso ai mo
numenti che devono essere lutti 
aperti e per lutlo il giorno- Lo stes
so discorso lo la Donatella una 
studentessa lavoratrice -Vivere a 
Roma con il traffico che e è è or 
mai impossibile Dunque 1 idea del 
vostro giornale mi va bene lo perù 
la estenden a tutti i giorni" 

Più riflessivo il parete del signor 
Pino Sclulli direttore del negozio 
di calzature Peroni -Per garantire 
la riuscita dell iniziativa occorre in 

centrarla corredarla di varie op 
portumta L ipotesi del cinema a 
prezzi ndotti è buona quella dei 
taxi .i prezzi stracciati ottima Per 
quanto riguarda gli altari non ere 
do che ne risentiremmo più di tan 
to Secondo me quando la gente 
ha tempo di camminare ha anche 
più voglia di comprare Non mi 
piace invece I ipotesi di spostare al 
giovedì la chiusura dei negozi Per 
chi lavora nel commercio e per le 
donne in particolare che sono la 
stragrande maggioranza è meglio 
avere libero II lunedi mattina» Ma 
ria Letizia aspetta al varco i clienti 
nel negozio di oreficeria New Fan 
las) ed ba opinioni nette "Per le 
vendite è uguale non cambia nul 
la Cambieicbbe invece e in me
glio per la mia salute L ipotesi di 
istituzionalizzare il blocco del gio-

Bisogna incentivare il mezzo pub 
blico ben vengano inziative spet 
tacolan che sponsanzzano il Me 
trebus" 

Maura Cubalo, Ppk -Positiva la 
proposta de I Unità. Si potrebbe 
utilizzare lo spazio culturale per 
spiegare ai cittadini perchè il traili 
co è un problema serio fornendo 
ctlre, grafici dati numeri 2 milioni 
enea di auto sono tante e compli
carlo la mobilita Mi ricordano tan
te la parabola di Sant Agostino che 
incontra un bimbo che cerca di 
mettere in un secchiello tutto il ma 
re II problema va nsolto insieme 
amministratori e romani fi blocco 
in se è una vicenda poco politica e 
mollo giundica O sono delle nor 
me che obbligano il sindaco a so
spendere il traffico quando le cen
traline stnllano' Servono taxi col 
letlm corsie preferenziali e par 
cheggi» 

Salvatore Aitano, Verde: «Sono 
favorevole il blocco programmato 
èeducativo Penso anche che biso
gnerebbe bloccare la circolazione 
al centro storico escluso i residen 
ti Se non durante la settimana al 
meno le domeniche e i giorni testi 
vi Dico anche si aigiovedlcullura 
li la chiusura dei Fon è un esem
pio da npetere* 

vedi per far largo alle feste mi piace 
e secondo me alla line procurerà 
grandi piaceri anche alla cassa del 
negozio» 

Più perplesso Stefano uno dei 
commessi del negozio di Hi fi e te
levisioni Eldo «Personal manie so 
no d accordo cvoterei questa pro
posta perù per gli affari sarebbero 
problemi I nostn articoli non pos 
sono essere portati via dentro una 
busta serve un mezzo e quando 
ce il blocco gli incassi dim in uisto-
no edibilmente Però sarebbs 
bello" l'er Margherita di professici. 
ne insegnante e in attesa del sospt 
rato bus 95 per andare a <asa -Va 
bene tutto quello che vivacizza la 
citta anche se a ine non cambie-
rebbe nulla visto che finisco di la 
vorare ogni sera molto lardi. Laura 
impiegala ministeriale «Condivido 
e approvo Si I idea di vedere In gì 
ni genie die suona sentire delle 
note musicali invece di questo ni 
more internale la voto E poi a me 
non camberebbe nulla lo ho la 
calai itila* 
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